

Frühjahrsputz

Nach dem Winter sehnt sich ein jeder Mensch nach Frühling, Sonne und dem Erwachen der Natur.

Endlich geht es wieder los – einige Mitmenschen freuen sich schon auf den nun beginnenden Frühjahrsputz in Haus und Natur.



An den Straßenrändern erkennt man bereits den Tatendrang der Ungeduldigen. Schon in den letzten Wochen haben zahlreiche fleißige Bürgerinnen und Bürger das ausgebrachte Streugut vor ihren Grundstücken am Straßenrand zusammengefeht und entsorgt. Dafür danken wir den Tüchtigen ganz herzlich.

Trotzdem möchten wir hiermit alle Bürgerinnen und Bürger aufrufen, sich am Frühjahrsputz in unserer Stadt zu beteiligen, damit unsere Stadt wieder ein schönes und sauberes Ansehen erhält, zur Freude und zum Wohlbefinden unserer Einwohner und Gäste.

Ordnungsamt
Brotterode-Trusetal